
臨時代表者会議 資料 

２０１８年１２月２２日 

春日部市放課後児童クラブ父母会連絡会 

１．指定先選定までの経緯 

 

１１月２０日 署名１６５２２筆（市内４７０９、市外１１８１３）を市に提出 

  （内藤部長、神谷次長へ） 

１１月２８日 市議会にて質疑＆答弁。 

  ＜鈴木利一議員＞現支援員の雇用は？ 待遇は？ 保育の質をどう維持するか？ 

  ＜内藤子ども未来部長＞トライは雇用にも前向き。待遇などは引き継ぎの中で。 

  社協に期待。現支援員が残る事で、質を確保。加えてトライ独自のノウハウも期待。 

  市としても安定した運営ができる様協力する。 

  ＜松本浩一議員＞支援員の待遇、協定書に明記すべき。 

  ＜内藤部長＞協定書には盛り込まない。 

  ＜松本議員＞要支援児加配で、市が「常勤」と回答。トライは常勤にしていない。 

  ＜内藤部長＞常勤とは言ってない（見解の違い）。トライの９３人は問題無い。 

１１月３０日 市議会にて委員会審議。 

１２月１３日 署名追加分を市に提出。累計２３４９６筆（市内５４７０、市外１８０２６） 

  （内藤部長、神谷次長へ） 

１２月１４日 市議会にて採決 → 賛成多数で可決。 

１２月１８、１９日 指導員への説明会（保育課、社協、トライ） 

１２月２０、２１、２２日 保護者への説明会（保育課、社協、トライ） 

  移籍について各指導員の意向を確認（個別面談も）。 

  希望あれば移籍し、基本現在のクラブに配属（事情有れば異動も）。 

  移籍者で不足分はトライから派遣（登録者から既に一定数選任）。 

  移籍希望が確定後、現場にて引き継ぎを開始（１月以降？）。 

  待遇については現状を維持･･･２年目以降は状況に応じ修正も！ 

  トライが提案した行事や特別プログラムは、あくまで保護者の希望に沿って実施。 

  今までの父母会活動や行事も、原則保護者の希望を聞いて検討。 

  （まだ現状把握していないので明確な回答はできない） 

  学期に１度、保護者アンケート実施。その他随時苦情要望は受け付ける。 

 

２．今後の予定 

 

１２月２７日 市役所前にてアピール活動。市への要望書（指導員の待遇、保育の質の確保） 

１月２０日 第３回代表者会議（移籍状況の確認、保育の質についてトライへの要望検討） 

 

 

以上 


